Warum bringt die Bahn in ihrem Reisemagazin 'mobil' solche Werbung?

"Wir laden Sie als Bahnreisender herzlich ein ... Hin- und Rückflug ... Rundreise in...Reisebus" und noch nicht einmal eine Flughafen Anreise mit der DB.

Finde ich peinlich und käuflich.

Dazu kommen auch jetzt noch die Zugausfälle ohne Ersatzverkehr zwischen L und C. Mir ist unverständlich, warum die Oberbürgermeisterin mit ihrem ZVMS nicht endlich den Vertrag mit Transdev kündigt. Mit dieser Meinung stehe ich bestimmt nicht alleine.